

田植え体験の実施

- 6月5日(月)に、金田一営農組合長の五日市亮一氏を講師に招聘し、1年生が田植え体験を行いました。
- 絶好の田植え日和の下、自らの手で一つ一つ苗を植えていくことで、収穫への思いを馳せるとともに、働くことの意義について考える貴重な経験となりました。

□生徒の感想等 (抜粋)

- 植えていくに連れてすごく楽しくなりました。収穫するのがすごく楽しみで待ち切れません。
- 初めて田んぼに裸足で入って田植えをしました。前回の講話で教わったことを生かして体験できました。
- 田植えでとても楽しく植えることができたし、保育園の子たちにも教えながらできたのでよかったです。
- 今日体験した作業を、毎年やってつくられているのを考えてみると、大変だなと思いました。
- 今日植えた苗が秋になって美味しいお米になるのがとても楽しみです。稲刈りも頑張りたいです。
- 初めてで不安だったけれど、五日市さんが分かりやすく説明してくれたので、楽しく上手にできました。
- 私たちが普段食べているお米は、たくさんの方々がこんなに時間をかけて作って下さっていることが分かりました。
- 初めは嫌だなと思っていましたが、勇気を出して田んぼに入り、やってみたら楽しかったです。

